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会長挨拶	 杦本会長

本日は、エキゾチックレザーについてお話ししたい
と思います。

革製品というと、一般的に、牛、豚、馬、羊など、
家畜とされる動物から得られる皮を想像されると思い
ますが、本日は、それ以外の皮についてお話ししたい
と思います。

私はカバンや靴が好きでして、「京都の着倒れ、大
阪の食い倒れ、神戸の履き倒れ」と言われるように、
靴が特に好きで、馴染みの靴屋に良く寄っています。

これまでは、日本はもちろん、スペインやイタリ
ア、フランスのメーカーの牛革の靴を購入していまし

たが、ここ数年は、クロコダイルやリザード、スティ
ングレーと呼ばれるエイの皮、ダチョウの皮である
オーストリッチなど、色々な種類の靴を購入していま
す。

クロコダイルと言えば、ワニ皮です。ワニ皮は、エ
キゾチックレザーの中でも最高ランクに位置づけられ
ます。主に流通しているワニ革は【クロコダイル・ア
リゲーター・カイマン】の 3 種があり、特にクロコダ
イルの人気が根強く、希少性と、牛革より10倍強いと
いわれる強度、凹凸のある独特の革の表情から“革の
ダイヤモンド”と呼ばれています。

次に、私が一番気に入っているリザードは、トカゲ
の皮です。凹凸の主張があるワニ革とは異なり、リ
ザードの革の特徴は細かく揃っているウロコ模様にあ
ります。メーカーによっては、ウロコ模様を右足、左
足と揃えて裁断しており、一足80万円もします。

私の財布は、カイマンの背中部分の凹凸をそのまま
生かしたデザインです。凹凸部分が良い刺激になるの
で、マッサージにも使えます。

また、このカバンは、象の皮が使用されています。
象の皮って、ワシントン条約に引っ掛かるのではない
かと思われるでしょう。実は、この象の皮は、ジンバ
ブエで作られています。ジンバブエでは、象は害獣で
す。一定数駆除された象の皮を、日本に輸入する事が
出来るのです。輸入の際は、革の状態でなければ輸入
できないと決まっています。カバンや靴などに加工す
るのは、日本の職人が行っています。

あと、最近よく見かけるようになったのは、スティ
ングレーと言われるエイの皮です。私の携帯電話カ

本日の例会

第1851回例会　令和 4年 6月20日
今週の歌　「また逢う日まで」
卓　　話　「 1年間の総括」
 クラブ奉仕担当理事　清水　良寛
 社会奉仕担当理事　橋本　幸治
 職業奉仕担当理事　堀　　　豊
 国際奉仕担当理事代理　木田　昌宏
 青少年奉仕担当理事　瀬川　　昇

前回の記録

次回の例会

第1852回例会　令和 4年 6月27日
今週の歌　「我等の生業」
卓　　話　「次年度活動方針」
 会長エレクト　伊藤　泰充
　　　　　「一年間の総括」
 会長　杦本日出夫



バーは、エイの皮で出来ています。エイ革はおもに食
用として捕獲されるアカエイから採取されます。がっ
ちりとした硬い質感と宝石をちりばめたような美しさ
から、古来より「泳ぐ宝石」や「海の宝石」と呼ばれ
ていました。革の組織は人の歯と同じカルシウムでで
きており、基本的に手入れは必要ありません。革の中
心部に少しだけ現れる「スターマーク」という白い斑
点が 1 匹につき 1 か所あり、スターマークを活かした
デザインが人気です。

最近は色んな革で小物が作られています。皆さん
も、名刺入れやキーケースなど、小さなものから試し
てみられてはいかがでしょうか。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　佐々木委員

本日のお客様は、メークアップとして、吹田フェス
タ実行委員会会長 尾崎 孝様（大阪アーバンロータ
リークラブ所属）PR及び米山奨学生のエランバム, 
ガントイビ様にお越しいただいております。本日の例
会をごゆっくり楽しんでください。

幹事報告	 木下幹事

1  ． 6 月生まれの会員並びに会員夫人のお祝いの品を
郵送にてお渡し致しました。おめでとう御座います。

2  ． 6 月に結婚記念日をお迎えになられる会員様にお
祝いのお花をお送り致しました。おめでとう御座い
ます。

3  ．2022年度米山奨学生エランバム, ガントイビさん
が来られております。杦本会長、奨学金の授与をお
願い致します。

4  ．地区国際奉仕委員会プロジェクトで 5 月23日に贈
呈式が行われた「大阪日本語教育センター留学生支
援」へのご出席の御礼と感謝状が届いておりますの
で、回覧致します。当クラブからは木田国際奉仕担

当理事代理にご出席頂き、前回の例会でもご報告頂
きました。

　 　当日はNHKや関西テレビなど多数のメディアも
取材に訪れる程の盛況ぶりだったそうで、昨年度地
区国際奉仕委員長を拝命しておりました私も、大変
喜んでいるところです。

5  ．先週、メールにてご連絡致しました通り、「吹田
西ロータリークラブ」を偽ったメールが会員各所に
送られてくるようです。添付ファイルが御座います
ので、絶対に開けないようにして下さい。また、す
ぐに削除下さい。

6  ．最後に、ロータリーの友 6 月号をBOXに入れて
おります。

出席報告	 出席委員会　本田委員長

●会　員　数　42名　　出席会員数　34名
●来　　　客　 2 名　　本日の出席率　97.14％
● ※コロナ禍によるメーキャップ規定により 5 月23日

の出席率は100％

吹田フェスタPR
	 すいたフェスタ実行委員会会長　尾崎　孝 様

大阪アーバンロータリークラブに所属しており、今
回はメーキャップも兼ねて「すいたフェスタ」の
PR、そして支援金のお願いに参りました。一昨年、
昨年とコロナで中止となりましたが、今年は 9 月 4 日

（日）開催に向けて吹田市役所、吹田商工会議所青年
部、吹田青年会議所、学生メンバー等で入念な準備作
業をしております。 万博記念公園で感染対策をしなが
ら様々なアトラクションを用意しておりますので是非
ご来場ください。また、すでにお願いしております協
賛金ですがまだ目標額に届いておりません。支援金等
のパンフレットを本日お持ちしましたので改めてご協
力の程よろしくお願い申し上げます。吹田西から西村
さんが実行委員会の副会長ですので何卒よろしくお願
い申し上げます。

米山記念奨学生報告
	 エランバム, ガントイビ様

先日15日に奨学生たちの勉強会がありました。
そこからいろんなことを学びました。
1920年に最初のロータリークラブが設立され、1952

年に最初の米山基金が初めて設立、1967年に最初の米
山記念が開始したことを学びました。ロータリークラ
ブのいろんなアクティビティのことを学びました。私
もこれからいろんなアクティビティに参加していきた
いと思います。



社会奉仕委員会	 橋本（幸）委員長

江坂企業協議会主催のクリーンデーが 6 月 1 日にあ
りました。江坂駅周辺の清掃活動と内環状線沿いのア
ドプトの花壇31個の整備を行いました。参加者は、
河邊さん、本田さん、橋本徹也さん、阿部さん、紙谷
さん、堀さん、橋本幸治の 7 人でした。ありがとうご
ざいました。

ニコニコ箱	 清水（大）副SAA

●尾家パスト会長　先日荻田パスト会長に大変お世話
になりました。

●荻田パスト会長　少し仕事が落ち着いてきました。
まだありますが。

●長屋会員　西村さん前回のクラブ協議会ご迷惑おか
けしました。ありがとうございます。

●清水（大）会員　今年度最終月です。卓話もよろしく
お願い致します。

●佐藤会員　誕生日のプレゼントありがとうございま
した。

●堀会員　クラブ協議会欠席のお詫び。
●橋本（幸）会員　坂口先生に 3 回目ワクチンを射って

もらいました。ありがとうございました。
●清水（良）会員　本日の出向者報告、よろしくお願い

します。
●大阪アーバンRC尾崎孝会員　吹田フェスタ2022よ

ろしくお願いいたします。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 27,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,122,350円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 11,000円

同好会報告「ゴルフ同好会」
 阿部　吉秀 会長

今年度もコロナ禍が続きゴルフコンペの開催が危ぶ
まれましたが、屋外ということもあり万全な対策を講
じて開催いたしました。

第 1 回吹田西RC杦本会長杯ゴルフコンペは11月12
－13日に石﨑パスト会長のメンバーコースのタラオカ
ントリークラブにて 1 泊 2 日で開催致しました。

1 日目は12名、 2 日目は10名の参加がありましたが
石﨑パスト会長が急にドクターストップとなり奥様が
1 人で電車・バスを乗り継いで参加していただきまし
た。

卓　　　話

1 日目の優勝はアウト47・イン52、グロス99、ハン
ディ24、ネット75で瓜生会員、 2 位は初参加の佐々木
会員、 3 位は橋本芳信会員、ベスグロは86で木下幹事
でした。

2 日目の優勝はアウト40・イン42、グロス82、ハン
ディ19、ネット63で村井パスト会長、 2 位は坂本会
員、 3 位は木下幹事、ベスグロは82で村井パスト会長
でした。

第 2 回吹田西RC杦本会長杯ゴルフコンペは 4 月 6
日に尾家パスト会長のメンバーコースの茨木カンツ
リー倶楽部東コースにて20名の参加で開催致しまし
た。桜も満開で素晴らしい 1 日となりました。

優勝はアウト52・イン43、グロス95、ハンディ27、
ネット68で堀会員、 2 位は近藤会員、 3 位は尾家パス
ト会長、ベスグロは86で橋本幸治会員でした。

来年度幹事変更
阿部会員から坂本会員に代わり、榎原会員、仁科会

員、顧問として村井バスト会長にお願いし、 4 人で幹
事を務めることになりました事を報告致します。

次年度伊藤会長杯日程
9 月28日、11月16日、 4 月 5 日、会員の皆様の参加

と、今まで幹事を務めさせて頂いた御礼をさせて頂き
たいと思います。

長い間ありがとうございました。

同好会報告「野球同好会」 清水　大吾 会長

メンバー
総監督・石﨑、監督・橋本徹也、主将・清水大吾、副
主将・紙谷、会計・清水良寛、阿部、伊藤、瓜生、
近藤、坂本、佐々木、瀬川、塚脇、福原、堀、（敬称
略）計15名

今年度も昨年度に引き続き、コロナ禍の影響でほと
んど活動ができませんでした。第2660地区ガバナー杯
野球大会、全国RC野球大会も中止となりました。そ
のような中で運動不足解消！次回大会開催に備え、状
況をみながら練習も計画しましたが、 3 回中 2 回が雨
天中止となり、令和 3 年 8 月28日（土）中の島グラウン
ドB面早朝 7 ：00からの練習のみとなってしまいまし
た。（参加者：塚脇、瀬川、清水大吾）

しかし今年は朗報が入り、第37回全国ロータリーク
ラブ野球大会が再開される事となり、 5 月から 9 月に
かけて阪神甲子園球場で開催されます。我がクラブの



試合日程は
日　　時： 9 月10日（土曜日）
試合時間：第 7 試合　17：00～18：15（雨天中止）
対戦相手：北海道　赤平RC
ベ ン チ： 3 塁側

となります。通常では前日 9 日（金）夜に前夜祭が開催
されるのですが、今年は感染対策のため各クラブ 3 名
のみの出席で事前打ち合わせ会のみ開催されます。

我がクラブは現在甲子園通算成績 4 勝 2 敗です。以
下過去全国甲子園大会戦績
・2007年（平成19年）対静岡浜松ハーモニーRC
 8 対14　●
・2009年（平成21年）対富山高岡北RC 5 対11　●
・2012年（平成24年）対静岡新富士RC 雨天中止
・2013年（平成25年）対岩手大船渡西RC 19対 7 　〇
・2014年（平成26年）対愛媛今治RC 16対 3 　〇
　上記大会前夜祭にてお国自慢大賞を受賞！
・2016年（平成28年）対奈良橿原RC 14対 2 　〇
・2018年（平成30年）対大分中央RC 14対 8 　〇

5 勝目を目指して頑張りたいと思いますので、皆様
是非とも甲子園球場へ応援にお越しください！ベンチ
にも自由に入れますのでベンチからの観戦もOKで
す！！
※ 第2660地区ガバナー杯野球大会の過去の戦績は優勝

3 回、準優勝 2 回、 3 位 1 回です！

地区出向委員会活動報告
 地区国際奉仕委員会　坂本　一成 委員

1 ．委員会開催　 7 月 1 日　 9 月 2 日　11月 4 日
　　　　　　　　 1 月 6 日　 3 月 3 日　 6 月 2 日
2 ．D2660地区行事 9 月16日　合同委員会
 9 月22日　委員長会議
 12月 1 日　親睦コンペ
 12月 3 日　地区大会
3 ． 4 回のニュースレター発刊　 8 月 11月  2 月  5 月
4 ．大阪日本語教育センター　留学生支援プロジェクト
　　 5 月23日　国際交流センターにて　
 ホストクラブ　大阪リバーサイドRC
　　吉川G　宮里GE　出席
5 ．コンゴ共和国支援プロジェクト
　　パソコン 4 台　ソーラーパネル 2 台 等
　　 6 月中旬完工予定 ホストクラブ　大阪堂島RC
6 ． ヒューストン国際大会　D2660地区　大阪ナイト

司会進行　 4 名参加
　　全体で38名　参加
　　コンパクトでアットホームなナイトとなった。
※2022－2023　国際大会　メルボルン大会　PR

地区出向委員会活動報告
 地区社会奉仕委員会　近藤　　亘 委員

地区社会奉仕委員会に出向させていただき、今年度
は地区の他委員会と同様に委員長会議や地区大会が実
施され、地区社会奉仕委員会はWEB中心で月末の週
に実施されました。

出向者から他クラブの奉仕活動内容を聞くと色々と
工夫され対応し大変勉強になりました。

まず、前提として地区社会奉仕委員会は具体的な奉
仕活動は実施せず、各クラブの社会奉仕委員長に活動
先や内容方法をガイダンスする機能を充実させる事に
主眼を置き、前年度の森垣委員長は地区社会奉仕委員
会のホームページの充実を図る為に、社会奉仕事業の
提携可能な 3 団体を掲載されました。

今年度の徳山委員長は前年度までの活動をブラッ
シュアップさせ、コロナ禍における社会奉仕活動の在
り方とコロナ禍収束後にも各クラブの社会奉仕委員長
が参考に出来る、各クラブの活動事例や提携可能な団
体の情報を集約したホームページの充実を図ると言う
活動をしております。

これは各クラブの社会奉仕委員長は単年度で地元ク
ラブの奉仕活動を実施しており期間も短い為に継承し
た奉仕活動が中心になりコロナ禍では実施不可能な活
動も有り、新しい社会奉仕活動をするにも戸惑いが多
い為です。近々、地区各クラブに対し自クラブでの現
状の社会奉仕活動内容について問い合わせの依頼が来
ると思います。

また、次年度ガバナーからのご意見もあり「生活困
窮家庭の子供たち」も対象に何か手を差し伸べられな
いかも検討をしております。

期中に次年度から国際奉仕と社会奉仕を統合して国
際・社会奉仕委員会として、国際と社会奉仕の小委員
にする方針も出て地区社会奉仕委員会の中でも色々意
見が出て混乱しましたが、次年度地区国際・社会奉仕
委員会は髙木委員長になり、新しい形で一つに纏まり
活動してまいりますがコロナ禍で色々な事が起こり翻
弄されます。

私事ですが、杦本会長も会長のお話しで少し触れて
いただきましたが、私が仕事をしている電子部品業界
では市場での部品不足が慢性化しており、毎日顧客か
ら矢のような督促が入り、この事で頭がいっぱいで卓
話の予定を忘れており大変反省しております。

引き続き仕事も奉仕活動もがんばりますので、よろ
しくお願い致します。



地区出向委員会活動報告
 ロータリー財団委員会　清水　良寛 委員

本年度、地区の財団委員会に出向しておりますの

で、出向者報告をさせていただきます。

昨年12月13日のミニ卓話の機会において、上半期の

報告を行いましたので、重複する面もありますが、ご

容赦ください。

本年度の財団委員会は、大阪中之島の村橋委員長を

筆頭に22人のメンバーが所属しています。

財団委員会は 5 つの小委員会にて構成され、各小委

員会はそれぞれの方針に基づき活動を行います。以

下、各小委員会の活動方針をご紹介します。

補助金小委員会：

ロータリー財団の方針に基づき DDFの活用を推進

し補助金の公平な配分を行う。

ポリオ・プラス小委員会：

ポリオ根絶について理解と協力を得られるよう啓発

活動を行う。

資金推進小委員会：

補助金の原資となる寄付金への理解と協力を得られ

るように活動を行う。

資金管理小委員会：

補助金の適正活用に必要な情報を提供し、適正な補

助金活用の管理を行う。

奨学金小委員会：

地区財団奨学生事業の広報を行い募集選考から留学

終了まで奨学生のフォローを行う

活動計画としては、毎月の委員会のほか、 2 つのセ

ミナー開催が挙げられます。

【地区ロータリー財団セミナー】

開催日 2021年 9 月 4 日

ロータリー財団について最新の情報を提供し、財団

の理解を深めクラブの奉仕事業に財団プログラムの有

効活用を促進する。

【補助金管理セミナー】開催予定日 2022年 1 月29日
財団補助金の適切な管理の為に補助金申請要件であ

る「補助金管理セミナー」への出席とクラブの覚書
（MOU）についての理解と提出を得る。

毎月の委員会については、10月まではZoom開催で
したが、11月から、対面とZoomの併用開催となって
います。

毎月の委員会では、地区財団活動資金（DDF）の
状況、各クラブから要請された卓話の対応、などの報
告のほか、

 補助金小委員会から、地区補助金申請立案に向けた
推進活動など
 ポリオプラス小委員会から、ポリオプラス基金寄付
実績、ポリオ症例数
資金推進小委員会から、年次基金寄付実績
 資金管理小委員会から、地区補助金報告書提出状況
報告
奨学金小委員会から、奨学金選考に関する報告

などがなされています。
私は、資金推進小委員会に所属していますが、コロ

ナ禍の影響もあり、委員会に参加するほかは、具体的
に自分が動くという意味では、活動できておりませ
ん。次年度も出向予定ですので、新たに配属される小
委員会では、積極的に、自分が動く活動をしたいと
思っています。

六
月
度
俳
句
同
好
会
（
第
四
一
七
回
）

兼
題
「
夜
店
・
梅
雨
」

　

人
去
り
て
暗
き
と
思
ふ
夜
店
の
灯�

ま
さ
お　

　

青
梅
雨
や
杜
は
河
童
の
運
動
会�

と
き
よ
し

　

降
り
さ
う
で
降
ら
ぬ
朝
や
走
り
梅
雨�

美
加
代　

　

当
て
も
ん
の「
す
か
」が
悔
し
き
夜
店
か
な�

山
牛　
　

次
回 

七
月
度
句
会

兼
題
「
炎
天
・
羅（
う
す
も
の
）・
蟬
」



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

すいたフェスタ実行委員会会長　尾崎　孝 様 ゴルフ同好会報告　阿部会長

野球同好会報告　清水（大）会長 地区国際奉仕委員会報告　坂本会員 地区社会奉仕報告　近藤会員

地区財団委員会報告　清水（良）会員

エランバム, ガントイビ様

6 月度お誕生日祝い 地区国際奉仕委員会プロジェクトによる感謝状


